

しみずっこ新聞

平成31年4月発行 第117号 清水学園付属幼稚園

保護者の皆さまこんにちは。主任の富田です。この『しみずっこ新聞』では、保護者の方が見ることでできない園での子ども達の姿を中心に、行事の詳しい説明・園からのお願い…などなど、その時期に合った園の情報を発信してまいります。毎月15日発行です。どうぞよろしくお願いたします☆



4月10日…平成31年度の入園式が行われました。冬に逆戻りしたような寒さと、降り続く雨。「どうしてこの日にこんなお天気なの!？」と文句を言いたくなる程の天気、少しがっかりしながらも、先生達みんな、新入園児さんの登園を待ちました。“こんな日だから、子ども達の気持ちも、雨模様かな～”なんて心配もしていたのですが、玄関にやってくるみんなは、にこにこ笑顔☆「あれっ、去年よりも泣いてる子が少ない! こんな天気の中でも、元気に来てくれた子ども達ってすごいわっ!」と、がっかりしていた気持ちが、一気に吹き飛んでいきました。今年から仲間入りをしたお友だちは全部で63名。清水幼稚園が始まってからの入園総数は、なんと…4,074名になりました。入園式に出席しているみんなの顔を見ながらこれからの毎日を想像していると、思わず胸がいっぱいになりました。『この子達の園生活を絶対に楽しい毎日にしてあげたい!!』と思いました。春先のお子様の姿は、大変なこともあるかもしれませんが、一人ひとりそれぞれの姿があって当然だと思います。周りのみんなと比較をするのではなく、一日一日の進歩を一緒に喜んであげてください。子ども達のどんな姿でも受け止めてあげられるよう、先生達もがんばっていきますよ☆

1年間、どうぞよろしくお願いたします。



☆一日保育がはじまります☆

今週（17日）から、クラスのお友だちとの昼食が始まります。2号認定と毎日給食のお子様は給食、1号認定のお子様はお弁当になります。みんなで楽しいお昼の時間がすごせるといいな…と思います。お弁当は、初めのうちは好きなメニューで食べきれの位の量が良いかもしれません。まずは『全部食べられた！』という満足感を味わい自信を持たせてあげましょう！お弁当箱の開け方、リュック・巾着袋からの出し入れなど、ご家庭でも、お子様と一緒に練習してみてください。

☆健康メモ☆

初めての集団生活、新しいクラス、新しい先生…子ども達にとって、4月は、心も体も疲れる時期だと思います。お風呂でゆっくり話を聞いてあげたり、絵本を一緒に見たりしながら、心と体の安定を心がけてあげましょう。

※ お子様がお園ですごしている間に体調不良になった場合、37℃以上の熱を目安としてお迎えに来ていただくよう連絡しています。

※ 園で流行性の病気が出た際には、随時、皆様にお知らせをしていきます。

→ さっそくですが、【水ぼうそう】にかかったお子様が1名出ました。

水ぼうそう…かゆみの強い水疱ができます。一日くらい微熱があったのち、高い熱が2～5日続きます。登園する際には、医師による登園許可証が必要になります。

☆ エコキャップ運動へのご協力をお願いします ☆



ペットボトルのキャップを集めた収益金で
開発途上国の子ども達にワクチンを贈り、命を救おう！



という運動に参加しております。平成20年の9月から始めた活動では、これまでに816,771個のキャップを寄付することができました。

（キャップ800個でワクチン1本の寄付につながります）

玄関にある木の箱が、回収箱です！

★キャップは、よく洗ってください。★ついているシールは、はがしてください。

✿ ご協力お願いいたします ✿

☆ 平成31年4月発行の『しみずっこ新聞』いかがでしたか？ 毎月こんなスタイルで気軽に読める新聞をお届けしていきます！ さて…次号は、5月15日発行。その頃には、もう、平成から令和に変わっているんですね☆ 令和元年の1号目は、どんな内容の『しみずっこ新聞』になるのでしょうか？ 皆さま、どうぞ…お楽しみに。 富田